

# 太宰府中学校2学年だより

No.31

R2.2.26

文責：石橋 眞子

## 令和元年度最後の月、3月になります。

卒業おめでとう



来週で3月になります。月日のたつのは本当に早いものです。

3年生の先輩方は、あと2週間で公立高校入試、その2日後には中学校を卒業します。

3月13日の卒業証書授与式には、2年生は「在校生代表」として全員出席します。

先輩方が「太宰府中学校の良き伝統を引き継いでください。後は頼んだよ」と安心して巣立つことができるよう、校歌や姿勢などをびしりと整えて、皆さんで暖かくお祝いしましょう。

そして、皆さんも最上級生としての心構えをさらに高めていきましょう。

先月の新入生説明会では、たくさんの6年生が部活動を見学しにきました。皆さんの姿を見て、きっと「先輩」への尊敬と憧れの心を抱いたと思います。皆さんが、これまで出会った様々な先輩方から学んだことや受け継いだこと、見習いたいことはどんなことですか。皆さんが先輩として後輩達にどのように「伝え」ていくのかを、楽しみにしています。

また、今の学級で生活する日々も残り僅かとなりました。1年間、クラスの仲間と生活してきて、どんなことが思い出されますか。もし、まだ話したことがない仲間や、なかなか話す機会がない仲間がいたら、ぜひ進んで声をかけて、新たな思い出をもう1つふやしてみましょう。

## ★進路学習を行いました。

各学級で調べる高校を分担し、近隣の高等学校について調べ、レポートにまとめる学習を行いました。それぞれの個性が表れた、素敵なレポートが完成しました。

調べ学習を通して、高等学校の学科や生活について、中学校とは大きく違うことがわかったと思います。来年度は、実際に見て学ぶ機会が与えられます。この学習をきっかけに「自分はどのような進路を選ぶのか・そのためには今どんな準備がいるのか」を、考え始めてみましょう。

これまでも、希望する進路実現ができた先輩方の話をきくと「早めに目標（希望する進路先）を決めたことが合格につながった」と言っています。

「何事も早めが肝心」「機失うべからず、時再び来らず」の精神で、あなたなりの進路目標を掲げてください。「いつやるの？今でしょ！」



### 保護者の皆様

連日のインフルエンザやコロナウィルスの報道で、日本中が不安な中でありますが、ご家庭では如何お過ごしでしょうか。くれぐれも罹患されないことを願うばかりです。

先日の親子進路学習会では、多くの保護者の皆様にご出席いただきまことにありがとうございます。来年度、進路選択と決定を迎える子どもたちに、ぜひ自分のつま先を真っ直ぐ向けて歩いてほしい思いを込めてお話しさせていただきました。お子様の進路のことで、何かお尋ねにしたいことがございましたら、ご遠慮なく相談してください。

また、PTA役員の皆様には、1年間PTA活動の主軸として尽力いただきありがとうございます。この場をお借りしまして、心より御礼申し上げます。

さて、本年度も残すところあとひと月になりました。今月は、卒業証書授与式の参加を始め、最上級生になる心がまえの大切な時期になります。子どもたちが、自分の持ち味をさらに伸ばして成長できるよう、最後まで支えて参りますので、どうぞよろしく願いいたします。

# 3月行事

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3 	4	5	6	7
8	9	10 公立高校一般入試	11	12 卒業式練習	13 第40回卒業証書授与式 	14
15	16	17	18	19	20 春分の日 	21
22	23	24 修了式	25	26	27	28
29	30	31	<p style="text-align: center;"><b>新学期は4月6日（月）です。</b> <b>皆さん、元気で新しい1年を迎えましょう。</b></p>			

努力は嘘をつく、でも無駄にはならない。  
 努力が嘘をつかないんだったらやっぱり練習量を1番している人が毎回、毎回、優勝できるでしょう。オリンピックでもどんなに努力している人でも勝てない時は勝てないんだなと思った。逆に本当に若い選手が勢いで取っちゃうってことも。その意味で努力っていうものは嘘をつく。努力の正解を見つけることが大切。



羽生結弦